# 



Birgit Behr CDU-Vorsitzende

#### Postversorgung in Erlensee verbessert

Erfreut zeigte sich der CDU-Landtagsabgeordnete Aloys Lenz über die Mitteilung der Regionalleitung Südwest der Deutschen Post AG, in der FrieSenioren eine Verkürzung ihrer täglichen Wege zu ermöglichen.

#### Schwarzbierfest lockte zahlreiche Besucher an

Das traditionelle Schwarzbierfest der CDU lockte auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Besucher an. An zwei Tagen konnten Ehrenvorsitzender Werner Cwielong und die Vorsitzende des Gemeindeverbandes Birgit Behr die Gäste im romantischen Innenhof der Wasserburg begrüßen.

Eröffnet wurde das Fest mit dem Bieranstich durch den Landtagsab-



drich-Ebert-Straße 31 in Erlensee-Langendiebach zum 18.08.2010 eine so genannte kleine Partner-Filiale einzurichten.

Die Bürgerinnen und Bürger können dort Brief-, Einschreibe- und Paketmarken sowie Plusbriefe und Packsets kaufen und weitere verschiedene Dienstleistungen, wie die Annahme von Brief-, Paketund Express-Sendungen sowie die Telefonbuchausgabe in Anspruch nehmen.

Er regte an, eine ähnliche Partnerfiliale auch im Ortsteil Rückingen einzurichten, um gerade den Seniorinnen und geordneten Aloys Lenz, wobei das erste Fass des süffigen dunklen Bieres zur Begrüßung kostenlos ausgeschenkt wurde.

Bei sommerlichen Temperaturen am Samstag und bester musikali-

scher Unterhaltung durch "Schmidtchen Schleicher" wurde bis zum Schluss gegen Mitternacht noch in der Scheune gefeiert. Eine reichhaltige Tombola beschloss das Schwarzbierfest der Christdemokraten. Den Hauptpreis einer 4-tägigen Berlinfahrt, gestiftet vom Bundestagsabgeordneten Dr. Peter Tauber, überreichte dieser selbst an die glückliche Gewinnerin Gisela Haupt.



kerung gut angenommen.

Hochwassereinsatz bis zu einer Anlage zum

## CDU ERLENSEE ...eine gute Wahl!

Tun Sie einen kleinen Schritt zu uns, damit wir gemeinsam für unsere Gemeinde große Schritte machen können.

Werden Sie Mitglied!

#### Aloys Lenz besucht Polizeiposten Erlensee

Zu einem Informationsbesuch kam der CDU-Landtagsabgeordnete Aloys Lenz in den Polizeiposten nach Erlensee. Begleitet wurde er dabei von der örtlichen CDU-Parteivorsitzenden Birgit Behr sowie vom Fraktionsvorsitzenden in der Gemeindevertretung Erlensee, Max Schad.

Lenz wollte sich vom stellvertretenden Dienststellenleiter der Station Hanau II Rainer Kraus sowie seinen Kollegen des Erlenseer Postens, Günter Heinen und Bettina Schönberg über aktuelle Entwicklungen informieren lassen. Wie Rainer Kraus betonte, werde der Posten von der BevölErfreut zeigten sich Lenz, Behr und Schad über die Einschätzung der Kriminalitätslage in der Gemeinde. So seien die Fallzahlen anders als oft behauptet - auf einem sehr durchschnittlichen Niveau.

#### CDU Erlensee besucht Ortsgruppe des Technischen Hilfswerks

Zu einem Informationsbesuch kam die örtliche CDU auf das Gelände des Technischen Hilfswerks in Erlensee. Vom THW-Ortsbeauftragten Alexander Schapeit sowie seinem Stellvertreter Heinz Langenberger ließen sich die Erlenseer Christdemokraten die Struktur und die Schwerpunkte des örtlichen Technischen Hilfswerks erläutern.

Beeindruckt zeigte sich die Erlenseer CDU rund um ihre Vorsitzende Birgit Behr und den Fraktionsvorsitzenden Max Schad vom umfassenden Fuhr- und Gerätepark des Technischen Hilfswerks. Dieser reicht von Anlagen zur Intensivbeleuchtung, der so genannten Powermoon-Anlage über eine Auswahl an Spezialpumpen für den

Füllen von Sandsäcken.



#### Kreistagswahl 2011

Auf der Kreistagsliste des Main-Kinzig-Kreises kandidieren für die CDU Erlensee (auf dem Foto von links) Michael Knieps, Birgit Behr und Max Schad

### Termine Preisskat

05.11.2010, 19.30 h 03.12.2010, 19.30 h

**Adventskaffee** 12.12.2010, 14.30 h

Kommunalwahl 27.03.2011

## Kontakt

Vorsitzende Birgit Behr

Telefon (06183) 72465

E-Mail info@cdu-erlensee.de

/eb

www.cdu-erlensee.de

